

洞中の農力

梨

渡部 朋利



わたなべ・ともとし
JA秋田なまはげ
果樹部会の部会長
と中石果樹生産組合の組合長を務める。男鹿市五里合中石地区の園地1・6ヘクタールで、「幸水」「豊水」「秋泉」「南水」を栽培している。65歳。

収穫量は減少しましたが、販売額は昨年よりも増加しました。他産地でも出荷量が例年より少なかつたうえ、スーパーなどで客足が伸び、市場で引き合いが強く取り合い状態だったとのこと。来年も今年のような価格で推移してくれることを期待しながら、作業に励んでいきたいものです。

——今年の梨栽培は、先行きが見通せないなかでの作業だったと思います。

最初は新型コロナウイルスが流行して消費が落ち込むなかで、果たして売れるのかという不安がありました。ですが、他産地の情勢を見たところほぼ例年通りで推移しており、大きな影響はないとも聞いて安心しましたね。

——春先の霜害と電害も、生産者を悩ませました。

特に「豊水」で霜害が多く見られました。蕾のうちからがくが凍つたことが影響して、着果数が大きく減少し、変形果も多発しました。昨年の2割しか梨が実らない園地もあつたと聞いています。

——JAの梨の担当職員からは、梨の色つきが鈍い年だったと聞きました。たしかに全体的に黒ずんで、いくら経つても色がつかない印象でした。日焼けも多くありましたね。暑さの影響では、「南水」に多く見られ

